

そうわ通信

2016. 11. 30
大井町立相和小学校
学習発表会直前号

12月3日は 学習発表会！ ぜひ、相和小学校 体育館へ おいでください

8時50分～	5年 総合	「お米サミット ～OKO 名人がつなく和食～」
9時20分～	1年 音楽	「くじらぐも」
9時35分～	2年 国語	「がまくんとかえるくん」
9時55分～	4年 音楽	「12人の音楽隊」
10時15分～	全校合唱	休憩
10時40分～	3年 総合	「虫とりGO!! ～宝の町へ～」
11時05分～	6年 総合	「2016年SOP ～これからの相和～」

※ どなたでも参観できます。相和っ子がきらきら輝く発表の様子をぜひご覧ください(みどころは裏面→)

あいさつ日本一の学校をめざそう！

11月15日、あいさつ日本一をめざして、企画委員会による児童集会が行われました。まず6年生の教室でのあいさつ風景の2パターンをビデオで流し、どんなあいさつがよいのかについて考えました。そのあと、「相手が笑顔になるあいさつをめざそう」と3つのポイントを話しました。最後に、みんなでこの3つのポイントを大きな声と動作で確認しました。

次の日、さっそく、目を合わせ、大きな声で、笑顔のあいさつが、正門で、教室で、多くの場面で交わされ、みんなの笑顔が広がりました。正門で子どもたちとあいさつを交わしながら、委員会からの発信をしっかりと受け止め実行している子どもたちの笑顔、たいへんうれしく思いました。

相手が笑顔になるあいさつのポイント

- あいて め み
1. 相手の目を見る
- おお こえ
2. 大きな声で
- じぶん えがほ
3. 自分も笑顔



相和をもっとよくする活動 ゆめの里にヒガンバナを植えよう 11月16日

6年生が総合的な学習の時間で『SOP（相和応援プロジェクト）』に、「相和をもっとよくする」をテーマとして取り組んでいます。4月からの取り組みで相和のよさを実感した子どもたち。調べたことをパンフレットにまとめ、さらにその内容を学習発表会で発表しようがんばっているところです。

でも、一方で相和をよくするための活動がまだできていない、相和のための活動をしたいと子どもたちは考えました。この思いを受けとめ「ゆめの里育て隊」の方たちが、ヒガンバナの球根を植える作業を、子どもたちと共にこなしてくださいました。急斜面に数多くの球根を植える作業は、思いのほかたいへんでしたが、育て隊の方たちのご支援により最後まで作業を終わらせることができました。相和のための活動の一步を歩み出すことができた子どもたちはとても満足そうでした。来年9月、自分たちが植えたヒガンバナの花がゆめの里の斜面いっぱい広がる光景を心待ちにしています。



学習発表会のみどころをお知らせします！

5年 総合 「お米サミット ～OKO 名人がつなぐ和食～」

8時50分～

お米大好き、和食の魅力をいっぱい感じている5年生が1月に開く「極」レストランに向けて、お米サミットを開き、調べたこと・取り組んだこと・これからの計画等について、話し合います。

1年 音楽 「くじらぐも」

9時20分～

元気いっぱいの1年生が、くじらぐもにのって冒険に出かけます。さあ、どこに出かけるのでしょうか。子どもたちといっしょに、くじらぐもの世界をどうぞ楽しんでください。

2年 国語 「がまくんとかえるくん」

9時35分～

「おてがみ」の物語で代表される「がまくんかえるくんシリーズ」のなかから2年生が選んだ2つの物語、どんなお話を選んだのでしょうか。子どもたちの演技に注目、そしてどうぞお楽しみに！

4年 音楽 「12人の音楽隊」

9時55分～

いつもにぎやか元気いっぱいの4年生が演じる12人の音楽隊。12人の明るさがステージいっぱいに広がります。子どもたちが奏でる音楽の世界を、どうぞお楽しみください。

3年 総合 「虫とりGO!! ～宝の町へ～」

10時40分～

みなさんは相和に多いセミの種類を知っていますか？生き物好きの3年生が、相和地区の自然のなかで出会った生き物、特に昆虫について学んできたことを、劇仕立てにして楽しく発表します。

6年 総合 「2016年SOP ～これからの相和～」

11時05分～

6年生が相和地区への熱い思いを込めて進めてきた『SOP（相和応援プロジェクト）』、その取り組みを、新米新聞記者が新聞を完成させるまでのストーリーにまとめ、みなさんに伝えます。

第2回家庭教育学級 11月18日(金)

11月18日(金)、四季の里で文化保健委員会による第2回家庭教育学級「パン（ピザ・バケッド）作り」が実施されました。横山ベーカリーさんを講師として、参加者の方たちは、楽しみながら、パン作りに挑戦しました。成型した生地を石焼き釜で焼き、おいしいピザ



の完成です。楽しい時間を共有し、おいしいパンの完成に、参加した方たちからはたいへんな好評をいただきました。横山ベーカリーさん、文化保健委員のみなさん、ありがとうございました。

食を学ぶ 11月16日 食育教室（弁当法・おやつ教室） 22日 エバラ食育教室

16日(水)、子育て健康課主催・給食センター・女子栄養大学の協力により、5年＝弁当箱を使ったぴったり食事法（主食・主菜・副菜のバランスを考える）、6年＝おやつ教室（おやつの適量を知る）を行いました。ぴったり食事法では、給食の食材を自分にあったサイズの弁当箱にバランスよくつめる実習を、おやつ教室では、菓子袋の表示の見方等を通しておやつの適量を理解し、適量のおやつを選ぶ実習を行いました。



また22日には地元企業のエバラ食品さんによるふれあい食育教室（5・6年参加）を実施し、こちらも、栄養バランスのとれた食事の大切さについて学び、実習・試食を行いました。

子どもたちは「おやつの量がよくわかった」「家でもつくってみよう」等々、2回の食育教室を通して、これからの生活に学んだことを生かそうとする気持ちを持つことができました。

